

03/03/2011

El director de Asepeyo y el concejal de Sanidad entregan 13.800 euros a un palmerero discapacitado

- La ayuda fue entregada en las oficinas de la mutua de Elche por el director de la misma, José Alonso, y por el concejal de Sanidad, Carlos Ávila
- El importe se ha destinado en concepto de ayuda para la eliminación de barreras arquitectónicas en su vivienda habitual, para mejorar en la medida de lo posible, su calidad de vida

La Mutua Asepeyo ha otorgado a D. José Mollá Clement, palmerero de una empresa mutualista de Elche, un total de 13.800 euros en concepto de ayuda. El beneficiario tiene la condición de gran dependiente, por haber sufrido hace 42 años un accidente laboral al caer de una palmera, lo que le causó una lesión medular. La ayuda fue entregada en las oficinas de la mutua de Elche por el director de la misma, José Alonso, y por el concejal de Sanidad, Carlos Ávila. El importe se ha destinado en concepto de ayuda para la eliminación de barreras arquitectónicas en su vivienda habitual, para mejorar en la medida de lo posible, su calidad de vida.

En la Comunidad Valenciana, Asepeyo ha concedido en el año 2010 un total de 847 ayudas, con un importe total de 1.422.044 euros, con el fin de promover la integración social de las personas con una minusvalía causada por un accidente de trabajo o enfermedad profesional, y la sensibilización y el apoyo profesional mediante ayudas económicas. Se incluyen así la compensación económica por la pérdida de ingresos como consecuencia de un accidente de trabajo, la especial atención a los casos de gran invalidez, la adaptación y rehabilitación de viviendas, la adecuación de vehículos propios y las ayudas familiares.

